

Diario de aprendizaje 1: 29 de Enero

Algunas de las temáticas planteadas en la clase ya las había escuchado, sin embargo no tenía claras muchas cosas relacionadas a ellas. Durante la clase aprendí a realizar adecuadamente un mapa conceptual, así como la utilidad que tiene para mi aprendizaje.

En un inicio fue algo incómoda la clase y pensé que sería bastante pesada inicialmente porque hace mucho tiempo no tenía una clase de 3 horas, después porque la manera de trabajo planteada por el profesor no es muy usual y jamás he trabajado así por lo que me sentí un poco intimidada pero en realidad fue interesante reforzar y mejorar ciertas nociones que tenía.

Finalmente puedo comentar agrado por mi elección de grupo a pesar de todo.